
PREGUNTAS  DEL  GRUPO  MUNICIPAL  SOCIALISTA  AL
GOBIERNO    DE  VALDEVERDEJA   PARA  EL  PLENO
ORDINARIO DEL 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2017 

1. En aplicación de la Ley de Transparencia y buen Gobierno,
le pedimos nos entregue y haga público, todos los ingresos
y gastos que haya habido en el Ayuntamiento desde el 1
de julio del 2017 hasta el  31 de agosto del mismo año,
debido a que no nos ha sido facilitado.

2. Sobre la Facciosa.

En  el  pleno  del  16  de  junio  del  presente  año,  a  una
pregunta  de  nuestro  grupo,  usted  contestó  y  consta  en
acta,  que  el  servicio  de  la  Facciosa  se  había  sacado  a
licitación varias veces y siempre había quedado desierto.

Le pedimos nos presente la documentación donde figure
las  veces  que  se  sacó  a  licitación  el  complejo  de  la
Facciosa.

3. Sobre las Fiestas de la Confraternidad

-  Nos  presente  y  haga  público  los  contratos  de  las
orquestas y el dinero que han costado.

- ¿Cuánto nos han costado las Fiestas de Agosto?

4. Sobre la Piscina Municipal



Hemos comprobado que se ha puesto el césped nuevo en
la  piscina,  pagado  con  dinero  que  subvenciona  la
Diputación de Toledo, gobernada por el Partido Socialista
Obrero Español.

Nos encontramos, que debido a la inoperancia y las prisas
por instalarlo, está repleto de desperfectos (ondulaciones,
baches, hoyos, etc.).

- Nos  explique  que  tiene  pensado  hacer,  después  del
derroche de dinero que se ha gastado en la piscina (más
de 35.000 € ).

-

5. Respecto al Agua

En  el  pleno  de  junio,  ya  le  dijimos  que  considerara  el
tema de la concesión de agua para fincas rústicas por la
sequía  que  tenemos  y  que  íbamos  a  sufrir  cortes  de
suministro.  Usted  no  ha  hecho  nada  para  prevenir  y
programar en tales situaciones. Hemos sufrido cortes y
los que tendremos en un futuro no lejano. Continúa dando
licencias  a  diestro  y  siniestro,  con  un  afán  solo
recaudatorio.

- ¿Que  tiene  pensado  hacer  para  paliar  futuras
restricciones?

- ¿Precio del agua para consumo doméstico y consumo
rústico?
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